

2.º La siguiente constitución del Tribunal que ha de juzgar y ponderar los ejercicios y méritos de los concursantes:

Presidente:

Don Julio Camuñas y Fernández-Luna, en representación del Ministerio de Educación y Ciencia.

Vocales:

Don Javier García Rodrigo, Jefe del Servicio de Personal de la Administración Institucional de la Dirección General de la Función Pública.

Don Antonio García Díaz, en representación del Ministerio de Educación y Ciencia.

Don Salvador Fernández Domínguez, Secretario de la Comisión Liquidadora de Organismos, que actuará asimismo de Secretario de este Tribunal.

El precedente Tribunal dará cumplimiento oportunamente a cuanto señala la convocatoria.

De conformidad con el artículo 25, párrafo cuarto del vigente Reglamento de Dietas y Viáticos, aprobado por Decreto-ley de 7 de julio de 1949, se reconoce el derecho a percibir asistencias reglamentarias en la cuantía de 50 pesetas, imputables a los créditos correspondientes de los Departamentos ministeriales o de Entidades estatales autónomas de que dependan los funcionarios que integran el expresado Tribunal.

Lo digo a V. I. y a VV. SS. para su conocimiento, el de los interesados y demás efectos.

Dios guarde a V. I. y a VV. SS.

Madrid, 12 de enero de 1972.—P. D., el Director general de la Función Pública, José Luis López Henares.

Ilmo. Sr. Director general de la Función Pública.—Sres. ...

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se anuncian vacantes de Ayudante de Obras Públicas en las Confederaciones Hidrográficas del Duero, Tajo y Júcar.

Esta Subsecretaría ha resuelto anunciar, a efectos de su provisión, las vacantes que a continuación se detallan:

Servicios: Confederaciones Hidrográficas del Duero, Tajo y Júcar.

Residencias: Valladolid, Madrid y Valencia, respectivamente. Cuerpo a que corresponden: Ayudantes de Obras Públicas.

Solicitudes: Se dirigirán (una por cada vacante) a la Subsecretaría del Departamento, por conducto reglamentario, mediante instancia ajustada al modelo aprobado por Resolución de 3 de junio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 13).

Plazo de presentación: Quince días naturales. Requisitos: Hallarse en situación administrativa de activo en dicho Cuerpo; de encontrarse en situación distinta, deberá solicitarse y obtener el reintegro.

Méritos preferentes: Respecto a la del Tajo, haber prestado, como mínimo, cinco años de servicios en Organismos o dependencias del Ministerio de Obras Públicas como funcionario del Cuerpo.

Madrid, 10 de diciembre de 1971.—El Subsecretario, Ricardo Gómez-Acebo.

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se anuncia una vacante de Ayudante de Obras Públicas en la Confederación Hidrográfica del Duero.

Esta Subsecretaría ha resuelto anunciar, a efectos de su provisión, la vacante que a continuación se detalla:

Servicio: Confederación Hidrográfica del Duero.

Residencia: Valladolid.

Cuerpo a que corresponde: Ayudantes de Obras Públicas.

Solicitudes: Se dirigirán a la Subsecretaría del Departamento, por conducto reglamentario, mediante instancia ajustada al modelo aprobado por Resolución de 3 de junio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 13).

Plazo de presentación: Quince días naturales.

Requisitos: Hallarse en situación administrativa de activo en dicho Cuerpo; de encontrarse en situación distinta, deberá solicitarse y obtener el reintegro.

Madrid, 28 de diciembre de 1971.—El Subsecretario, Ricardo Gómez-Acebo.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de Subalterno.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 245, de 13 de octubre de 1971, para cubrir una plaza de Subalterno con destino inicial en el Instituto de Agroquímica y Tecnología de Alimentos en Valencia para realizar los ejercicios de la oposición, que darán comienzo el día 22 de marzo del año actual, a las diez horas treinta minutos, en los locales del Instituto, Jaime Roig, 11, Valencia.

Madrid, 7 de enero de 1972.—El Secretario general, Juan Ynfesta.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Rehabilitación» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia por la que se cita a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 8 de marzo de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de abril) para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Rehabilitación» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia para hacer su presentación el día 1 de marzo de 1972, a las doce de la mañana, en la sala de Grados de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid (Ciudad Universitaria), haciendo entrega en dicho acto de la Memoria, por triplicado, sobre concepto, métodos, fuentes y programa de la disciplina y demás méritos que pudieren aportar. Asimismo el Tribunal les dará a conocer los acuerdos tomados en orden a la realización de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 10 de enero de 1972.—El Presidente del Tribunal, Francisco Gomar Guarner.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa María de Guía de Gran Canaria referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de la plaza de Aparejador municipal.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 291, de fecha 21 de diciembre de 1971, aparece inserto el anuncio de las bases de la convocatoria para la provisión en propiedad de la plaza de Aparejador municipal, mediante concurso, siendo el plazo señalado para la presentación de instancias el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santa María de Guía de Gran Canaria, 27 de diciembre de 1971.—El Alcalde, Ignacio Arencibia Miranda.—38-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Tarifa referente al concurso restringido para cubrir en propiedad una plaza de Jefe de Negociado.

El «Boletín Oficial» de la Provincia de Cádiz, número 273, del día 27 de noviembre pasado, publica la convocatoria de concurso restringido para cubrir en propiedad una plaza de Jefe de Negociado, vacante en la plantilla de esta Corporación, dotada con los emolumentos correspondientes al grado retributivo 13.

El plazo para solicitar tomar parte en el mismo será de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Tarifa, 13 de diciembre de 1971.—El Alcalde accidental, Enrique Martínez González.—7.835-E.

RESOLUCION del Tribunal calificador de la oposición para la provisión de una plaza de Médico Inspector Jefe de Pediatría y Puericultura del Hospital Provincial de Guipúzcoa por la que se convoca a los opositores.

Conforme a lo resuelto por el Ilustrísimo señor Presidente de este Tribunal, don Ernesto Sánchez Villares, se convoca a los señores opositores para dar comienzo a los ejercicios de la oposición el día 2 de marzo de 1972, a las doce horas de la mañana, en la sala de Juntas de la Facultad de Medicina de Valladolid.

San Sebastián, 12 de enero de 1972.—El Secretario del Tribunal, Ramón Ciprián de la Riva.—347-E.